



6 Pièces

230 m²

Réf. 2407

1 920 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exceptionnel ! Au cœur du village provençal : merveilleuse maison familiale de charme avec jolie vue dominante, à deux pas de la très belle place centrale, ses restaurants et ses commerces. La maison d'environ 230 m² + 50 m² de terrasses dispose de plusieurs espaces de réception (75 m²) + cuisine salle à manger (51 m²) ainsi que 4 chambres spacieuses dont 2 magnifiques suites. Jardin arboré, piscine, cave.

Exceptional ! At the heart of the Provençal village, this wonderful and charming family home offers a delightful elevated view, a stone's throw from the very lovely central square, its restaurants and shops. The house of approx. 230 m² with terraces of 50 m² is comprised of several reception areas (75 m²) + kitchen/dining-room (51 m²), and 4 spacious bedrooms including 2 magnificent suites. Mature garden, swimming pool, cellar.

VALBONNE PROPERTIES

26 rue de la République - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com